

der Oder und Leuna II zeigen, zu welch großen Taten Euer Jugendverband und die Jugend fähig sind.

Unsere Partei ist stolz auf die Anstrengungen vieler FDJ-Organisationen, die Jugend in Jugendobjekten, Jugendbrigaden und in sozialistischer Gemeinschaftsarbeit zusammenzuschließen. In diesen Kollektiven haben sich, erzogen von der Freien Deutschen Jugend, Zehntausende von bewußt handelnden jungen Sozialisten entwickelt, die durch ihre schöpferische Arbeit sowohl den Interessen der Jugendlichen selbst wie den Interessen des sozialistischen Aufbaus dienen.

Die in den zurückliegenden Jahren erreichten Erfolge bilden auch das sichere und feste Fundament dafür, um Voller Energie und Optimismus die vom VI. Parteitag gestellten neuen und höheren Aufgaben in Angriff zu nehmen. Nachdem in der Deutschen Demokratischen Republik die sozialistischen Produktionsverhältnisse gesiegt haben, wird der umfassende Aufbau des Sozialismus auch zum Hauptinhalt der gesamten Tätigkeit der Freien Deutschen Jugend. Ihre verantwortungsvolle Aufgabe bestand darin, auf dem vom VI. Parteitag und im Programm des Sozialismus gewiesenen Weg gemeinsam mit allen Jugendlichen voranzuschreiten.

Die Freie Deutsche Jugend hat eine besonders große Verantwortung für die Heranbildung einer allseitig entwickelten jungen Generation, die sozialistisch arbeitet, lernt und lebt. Es liegt doch im Interesse jedes Jugendlichen, ein tüchtiger Facharbeiter, ein Mensch voller Lebensfreude zu werden. Hier muß der Jugendverband der jungen Generation helfen, sich dieser Interessen voll bewußt zu werden, damit sie ihre Kräfte und Fähigkeiten zur Aneignung hoher politischer und fachlicher Kenntnisse nutzt und den wissenschaftlich-technischen Höchststand in Industrie und Landwirtschaft meistert.

Die Jugend für die bewußte, aktive und schöpferische Teilnahme am umfassenden Aufbau des Sozialismus zu gewinnen, erfordert von Euch, allen jungen Menschen die Bedeutung der Arbeit und des Lernens als ein echtes Lebensbedürfnis für sich und die sozialistische Gesellschaft verständlich zu machen. Unter den Bedingungen der von der Ausbeutung befreiten Arbeit wird das Glück der Gesellschaft und das Glück jedes einzelnen durch die Arbeit geschaffen. Große Teile unserer Jugend haben schon sehr gut verstanden, daß der Sozialismus erarbeitet und erkämpft werden muß. Dabei entscheidet die ständige Steigerung der Arbeitsproduktivität auf dem Wege des wissenschaftlich-technischen Fortschritts darüber, in welchem Tempo sich die weitere ökonomische und politische Stärkung unserer Republik vollzieht und der Wohlstand des Volkes und jedes einzelnen weiter steigt.